
■平成6年４月16日　　記念式典：松本県ヶ丘高等学校体育館　祝賀会：松本館

記念事業についての基本方針と実施結果 

■記念講演……在校生の感想
　トーク＆コンサート

「信州の人とお茶のみ話」
●演奏を聴く前はあまり興味がなかったけど、聴いてみてすご
くいいと思った。現代の賑やかな歌もいいけど、六平さんの素
朴な歌もすごくいいと思った。とても良かったので、全然眠く
ならず、また聴いてみたいと思った。
●講演会は毎年つまらない話が多いけど、今年はおもしろかっ
た。昔の県ヶ丘高校についてもわかったし、六平さんのような
人生もあるんだなぁと思った。
●この講演会は今までで一番面白かった。六平さんは聴いてい
てとても面白くすぐに雰囲気にとけこみ、気さくな人柄なのだ
なぁと思った。今度の県陵祭もこんな人が来てくれたらいい
なぁと思った。
●県陵OBだけあって、私達にもわかるような話（西沢先生の話
等）をして下さってすごくおもしろかったです。ずっと話をし
続けるよりも。途中に歌を入れて下さったので、聞きやすく思
いました。また来て下さると嬉しいです。
●昨年より比べ物にならないくらい、面白かった。同じ長野県
民のせいか、とても話が通じまた来て欲しいと思った。
●１曲目を聴いたとき、ぞくっとするものがあり、やはりプロ
だなぁと思いました。「わさびーず」の曲は初めてでしたが、

「卒業の日」というのが一
番心に残り、ヒットすれば
いいなぁと思いました。人
生いろいろですが、「わさ
びーず」のねばりはすごい
ものです。
●いつもの講演会と違って
面白かった。講演会の前の
話は「短く」とか「声変わ
り」とか面白い事を言って
くれて良かった。こんな講
演会ばっかりだと出席する
気が出ていいと思う。
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第16回 高校第16回卒業　県陵三九会
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